

# 北っ子だより

6月号

令和4年6月20日



○丹波篠山市立西紀北小学校 (☎592-0007)

児童数 31名

○丹波篠山市立西紀きた幼稚園 (☎592-0034)

園児数 6名

OEメール：el-nishikikita@school.sasayama.jp



「QRコード」は(株)デンソーウェーブ様の登録商標です。

これをスマートフォンで読み込むとホームページにつながります。

## 「体育発表会」を行いました！

本校の伝統行事である体育発表会を6月15日(水)に行いました。今年度は第40回の節目の発表会でした。(学校の沿革誌で遡りましたところ、第1回目は昭和56年12月に実施されていたようです。) 節目の発表会ということで、教頭先生の鉄棒の模範演技からスタートしました。

体育発表会は、体育の授業で行う器械運動(マット運動、鉄棒運動、跳び箱運動)について練習の成果を発表するというものです。子どもの頃にこのような運動を行うことは、体が逆さまになる感覚、体が回転する感覚、跳ぶ感覚、体を腕(手)で支える感覚などを身につけることに繋がり、身体的な成長の上でとても良い経験になります。

子どもたちは授業において、それぞれの学年や個人の技能に合った「技」を選び、自己の課題をもって工夫しながら取り組むとともに、仲間と互いに励まし合い、助け合って練習を重ねてきました。授業中や休み時間の練習のようすを見ていると、日に日に上達する姿が見られました。子どもたちの力はすごいなと本当に実感しました。

今年の発表会は保護者の皆さんに参観していただくことができましたので、子どもたちも張り切って頑張ることができていました。



保護者の皆様には、発表会終了後も心肺蘇生法の講習をお世話になりました。ありがとうございました。

## 幼稚園 親子遠足のように

6月1日(水)親子バス遠足で丹波並木道中央公園に行きました。並木道中央公園は昨年度に化石や恐竜を模した遊具が設置されたようで、その新しい遊具を見つけると、もう子どもたちは一目散に駆け寄って思い思いに遊ぶ様子が見られました。

汗をかきながらも、あっちこっちと駆け回りへとへとになるまで遊びました。美味しいお弁当をいただいた後も元気いっぱい、疲れを知らない子どもたちでした。

お家の方と一緒に遊んで良いひとときが過ごせました。



親子そろって恐竜のレプリカの前で笑顔いっぱいの記念撮影！

## 小学校「学校運営協議会」を行いました

6月1日に委員の皆様にお集まりいただき、標記の会を開催いたしました。まず本年度の学校経営方針のご承認をいただいたのち、学校運営協議会の推進事業について検討いたしました。本年度は昨年までのように標語等を地域の皆様から募集するのではなく、児童が地域学習をはじめ地域の方から学ばせていただくような機会に、学校運営協議会が学校と地域の架け橋となり、学習をコーディネートしていくこととなりました。ここ2年間ほどは地域の皆様に子どもたちの様子を見ていただくことがありませんでしたので、世の中の状況を見ながら地域の皆様とふれあい学ぶ機会を作っていけたらと考えています。地域の皆様には、お力添えいただくこともありますがよろしく願いいたします。

また、委員様よりこの学校だよりを草山地域の全戸に配付してはというご意見をいただきましたので、今月よりそのようにさせていただきます。

なお、同日に幼稚園「学校評議員会」を合わせて行い、園の経営方針をお知らせするとともに、豊かな草山の自然環境を生かし、遊びを通して様々な体験をし達成感が得られるような保育を進めていくようご意見をいただきました。

### 6～7月の主な行事

6月	14日(木) 読み聞かせ
27日(月) プール開き	15日(金) 給食最終日
4年生スクールブリッジ	18日(月) 海の日
30日(木) 個別懇談会1日目	20日(水) 1学期終業式
7月	21日(木) 夏休み開始
1日(金) 個別懇談会2日目	※小学校は8月28日まで
地区別懇談会 19:30～	※幼稚園は8月31日まで
6日(水) 4年生校外学習(清掃センター)	24日(日) ふれあい活動(花火等)
委員会活動	グラウンドにて 18:30～20:30
7日(木) 幼稚園七夕会	地区水泳
13日(水) クラブ活動	7/25～8/5までの平日10日間
	実施時間 10:30～11:30

## 育友会リサイクル活動 お世話になりました

6月5日(日)に本年度1回目の活動を行いました。保護者の皆様には、回収等大変お世話になりありがとうございました。

本年度2回目は11月27日(日)に予定しております。地域の皆様にはまたご協力をよろしくお願いいたします。

